

もいのにぎわい通信

2024年7月27日 定例活動報告

日時：2024年7月27日（土）9：00～12：00

場所：小山町 観音地

天候：曇り時々晴 気温 28～36℃ 湿度 73% 風向 東南東 風速 2.3m/s

参加者：60人：子供6人、大人54人（内土地改良区4人）

■活動

9：00 集合

9：30 作業開始

クズの蔓切、除草作業

10：30 休憩

11：00 除草作業、クズの蔓切

12：00 片付・解散

■活動報告

イヤー、本当に暑いです。東北地方では線状降水帯による大被害が出ている一方でこちらは真夏の太陽が照り付けています。連日の35度超で熱中症の方もたくさん出ているようです。主催者としては心配でもありましたが、各自が危ないと思ったらすぐに日陰にはいることをお願いし作業に入りました。

今回は新しく始めた「ちばボランティアナビ」を見て来てくれた方が7人もいらしてとても驚きました。登録から1週間後には最初の登録があり、たった1月でこの実績でした。今後も継続して募集していきたいと思います。

前月に引き続き(株)トレミールさんには15人参加いただきましたが、電動刈払機という新兵器7台を導入してのご参加でした。半分の方は剪定鋏を使って、半分の方は電動刈払機を使ってという構成でバリバリと成果を出されていました。バナーに採用されている「There is no planet-B」の面目躍如でした。

この暑さに会のほうでも何か工夫しようと今回はガリガリ君(アイスキャンデー)を休憩時間に出そうと計画しました。溶けてしまわないように休憩時間に合わせてピックアップしドライアイスと発砲スチロールで対処しました。この場所で食べるガリガリ君はとても好評のようでした。アタリ籤の棒も出て子供にもう一本を要求されたのですが、お店でもらってねと我慢してもらいました。もう一本にかぶりついて喜ぶ顔も見なかったですね。

とにかく熱中症やスズメバチ被害などが無く無事終わられて本当に良かったです。お集まりいただいたボランティアの方々本当にお疲れさまでした。

記録：金井 章男

.....
お知らせホームページもご覧下さい→ <http://www.g-cycle.org/>

次回の定例会は、9月28日(土)(雨天の場合9月29日(日))

除草作業、クズの蔓切、枝打ち、クリの収穫を予定。作業はコロナ禍の為、午前中のみとします。

<追記> 病気療養中だった宮原さんが久しぶりに出て来て課題が出されました。家で大人しくしていなければならなかったのがU-Tubeで毎日研究していたそうです。

ニュートンの林檎……重力の発見につながったあの林檎を植えられないかというお話し。

オオムラサキ……この場所にはオオムラサキがこないかとエノキが植えてあり、クヌギ・コナラは1000の苗プロジェクトを名乗るほどの本数です。なんとか引っ張ってこれないかというお話です。

オオムラサキ <https://news.yahoo.co.jp/expert/articles/da09514976bc15c12397d6ed0a269e3ed62ceeca>

集合写真





作業前説明



鎌による草刈作業開始





刈払機による草刈作業





電動刈払機による草刈作業





今年5月に植樹したエリアの草刈



枯れた松の伐採



ブルーベリーの選定作業



キウイの剪定作業



暑いので日陰で穴掘り



休憩



アタリ棒!